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 野球の秋季大会、西高野球部が九州大会に進出し、ベスト８に入りました。 

 熊本県予選では、１０月２日(火)菊池高校に４対２で勝ち、１０月７日(日)には準決勝で 

熊本工業高校を６対５で破り、決勝へ進出しました。翌日の１０月８日(月)、国府高校と 

の決勝戦は残念ながら９対１１で負けましたが、準優勝で九州大会に出場しました。 

 九州大会１回戦は１０月２０日(土)、佐賀１位の佐賀学園を３対２で下しました。 

２回戦は１０月２２日(月)、この日は２度目の全 

校応援を行いました。結果は残念ながら宮崎 

１位の日章学園に１対８で破れ、九州ベスト８の 

成績で大会を終えました。 

 今後とも、応援をよろしくお願いします。 

第４３回創立記念祭 

たくさんのご来場ありがとうございました！ 

１０月１２日（金）、１３日（土）の２日間、創立記念祭を開催

しました。文化系部活動や委員会、各クラスでそれぞれ趣向を凝

らした企画があり、とても楽しく、明るい笑い声に包まれた２日

間でした。 

特進クラス１年大学訪問 

 １０月４日に、特進

クラスの１年生が熊本

県立大学を訪問しまし

た。午前中に大学の概

要説明を受けた後に、

文学部英語英米文学科

と環境共生学部環境資源学科の教授による模擬授業を

受けました。午後は県立大学に進学した３名の本校卒

業生の講話を聞き、今後の進路実現に向けての取り組

みについて考える、貴重な時間となりました。 

 

９月２２日(金)に体育コース３年生が
荒尾市のグリーンランドゴルフコースにお
いてゴルフ実習を行いました。９月初旬か
ら体育専攻の授業でスイングやパッドなど
の基本的な練習を行うとともに、様々な講
習を行いました。初めてのゴルフコースに思わず力も入っ
てしまうのか、狙ったところに思うように飛んでくれない
様子でしたが、徐々に練習の成果を発揮していました。ゴ

ルフ実習を通
し て 生 涯 ス
ポーツの大切
さを学びまし
た。 



スーパーティーチャー 

 １０月１６日（火）は、第４６回熊本市中学校英語暗

唱大会にジャッジとして参加してきました。熊本市内の

４４の中学校の代表グループが英語の教科書の暗唱を披

露しました。私は１、２年生の部のジャッジを担当しま

したが、それぞれの中学校の代表として立派なパフォー

マンスを見せてくれました。昨年よりも全体的なレベル

が上がっていることに驚きます。ほとんどが英語での会

話なので、ただ、自分のパートを暗唱するだけではな

く、パートナーの言葉に耳を傾け、言葉に合わせて、

ジェスチャーや表情を作りながら、パートナー

と息を合わせていく。そのような彼らの演技一

つ一つからは、これまで何十回何百回とチーム

のメンバーと練習をくりかえしてきたことがう

かがえます。会場には、そんな子供たちをこれ

まで指導、応援しこられた、先生方や保護者の

皆様の姿もあります。それぞれの子供たちのパ

フォーマンスを万感の思いで見ていらっしゃい

ました。そんな中でのジャッジ。疲れました。

でも、中学生の爽やかなパフォーマンスに元気

をもらいました。県大会に出場が決まった皆さ

んの健闘と、出場したの皆さん全員の今後の活

躍を祈ります。  

熊本市中学校英語暗唱大会 

野球部が九州大会に進出しました。今回は、その野球部を指導
しておられる横手先生（監督）、上田先生、元村先生を紹介します。 

○九州大会進出、快挙ですね！ 

上田：昭和60年の夏の大会で甲子園に出場しましたが、秋の大会は
九州大会初出場です。創部42年で初めて九州大会への切符を手にし
ました。 

○勝因はなんでしょう？ 

上田：エラーが少なかったことと、横手監督の采配だと思います。 

元村：あきらめない心と、心を一つにして戦った結果です。 

横手：今まで負けてきた悔しさこそが、今回の快進撃につながった
と思います。全校応援など、学校の後押しも大きかったと思います。 

○普段心がけていることはどんなことですか？ 

元村：裏表のない人間に育ってほしいと思っています。 

上田：生徒が「自分たちで考える」ことを大切にしています。 

横手：生徒にはいつも「野球のレギュラー」と「社会人としてのレ
ギュラー」との両方を目指せと言っています。 

○３人とも「野球がうまくなること」ではないんですね。ところで野球指
導のやりがいはどんなところですか？ 

元村：野球部の生徒が色々なところで評価されたり、活躍したりす
るのを見ることです。 

横手：心と心のぶつかり合いができるところです。 

○今後の抱負をお願いします。 

横手：公立高校らしく泥臭く闘っていきたいと思います。そしてもう一度甲子園に戻って、西高を強豪校にしたいと
考えています。甲子園という生徒の目標を実現させてあげたいです。 

 

 同じ質問にも、それぞれ微妙に違う答えが返ってきました。しかし、野球を通して生徒を育てたいという熱い思いは３人と
も同じ。今後の西高野球部に御期待ください。応援をお願いします！ 

元村先生・横手先生・上田先生 
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予告 

１１月１７日（土） 

たくさんのご参加 

 お待ちしております！！ 

※詳細は各中学校へ後日、

送付いたします 


